
6 

Приветствия на пленарном заседании 

Всероссийской научно-практической конференции 
 

Добрый день, коллеги, друзья! 

Я рад приветствовать участников Всероссийской научно-

практической конференции «Векторы взаимодействия среднего 

профессионального образования и базовых предприятий при реализации 

проекта «Профессионалитет»: синергия партнерства».  

Сегодня перед профессиональными образовательными 

организациями стоит задача государственного уровня – обеспечить 

потребности меняющегося рынка труда и развивающейся экономики 

высококвалифицированными кадрами в ведущем индустриальном регионе 

России. Решение этой стратегически важной задачи возможно только на 

основании тесного реального взаимодействия профессиональных 

образовательных организаций СПО с профессионально-педагогическими 

организациями высшего образования, с работодателями, индустриальными 

партнерами, чей заказ на подготовку кадров мы выполняем. Запущенный в 

Свердловской области федеральный проект «Профессионалитет» 

ориентирован на перспективные запросы рынка труда, направлен на 

подготовку нового специалиста, который придет на производство готовым 

для решения задач конкретной производственной отрасли.  

Основные направления работы конференции отражают 

стратегические векторы развития профессионального образования в 

условиях современных вызовов, проблемы, связанные с целями и 

содержанием федерального проекта «Профессионалитет», с участием 

Свердловской области в проекте, с системой качества подготовки 

выпускников «Профессионалитета». Отмечу своевременность и 

актуальность привлечения внимания участников конференции, 

профессионального сообщества к новому отраслевому подходу в адресной 

подготовке востребованных профессионалов для приоритетных отраслей 

экономики Уральского региона.  

Желаю участникам конференции «Векторы взаимодействия среднего 

профессионального образования и базовых предприятий при реализации 

проекта «Профессионалитет»: синергия партнерства» успешной работы, 

обогащения новыми идеями и воплощения их в своей работе. 

И.о. ректора ФГАОУ ВО «Российский государственный профессионально-

педагогический университет», доктор социологических наук, кандидат химических 

наук, профессор В. В. Дубицкий 
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Добрый день, уважаемые коллеги! 

Важная и актуальная тема заявлена на конференции. Сегодня нашей 

державе, нашей родине как никогда нужны квалифицированные кадры.  

По своему назначению система профессионального образования 

должна оказать существенное влияние на рациональное распределение 

трудовых ресурсов, на создание необходимых условий для успешной 

профессиональной адаптации студентов к производству, на 

предоставление каждому выпускнику СПО возможности для карьерного 

роста и максимально высоких профессиональных результатов.  

Открываются новые возможности для развития системы 

профессионального образования, создаются новые лаборатории и 

мастерские с высокотехнологичным оборудованием, по-новому ведется 

обучение педагогических кадров. 

Важным является то, что техникум, колледж, университет становятся 

признаваемым центром карьерных коммуникаций и подготовки кадров по 

согласованным с производством требованиям. Системное взаимодействие 

профессиональной образовательной организации и предприятия является 

важным условием эффективной подготовки профессионалов. Система 

профессионального образования в Российской Федерации должна выйти 

на новый уровень. 

Хочу поблагодарить всех, кто организовал этот большой форум на 

первоуральской земле, и пожелать плодотворной работы участникам 

конференции по обеспечению качества профессионального образования на 

территории Свердловской области.  

Управляющий Администрацией Западного управленческого округа  

Свердловской области А. А. Язьков   

 

Добрый день организаторы и участники 

Всероссийской научно-практической конференции! 

По поручению совета директоров Уральского трубного завода и от 

себя лично приветствую вас, а в вашем лице всех участников 

Всероссийской научно-практической конференции «Векторы 

взаимодействия среднего профессионального образования и базовых 

предприятий при реализации проекта «Профессионалитет»: синергия 

партнерства». 

Желаю вам успехов в работе по выработке новых подходов во 

взаимодействии профессиональных образовательных организаций и 

базовых предприятий, направленных как на расширение доступности 
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профессионального образования для нашей молодежи, так и на 

обеспечение предприятий различных отраслей экономики 

высококлассными специалистами востребованных рабочих 

специальностей. 

Депутат Государственной Думы, член комитета ГД ФС РФ по безопасности и 

противодействию коррупции Н. Н. Езерский 

 

Уважаемые участники конференции! 

Вот уже третий раз мы собираемся на территории нашего завода, 

чтобы обсудить актуальные вопросы подготовки 

высококвалифицированных рабочих кадров. Сегодня дефицит кадров в 

промышленности объясняется ростом технической оснащенности 

предприятий и, соответственно, повышением требований к самим 

работникам. Для работы на новейшем оборудовании, которое стоит 

сегодня на предприятиях, нужны профессионалы высокого класса с 

соответствующим уровнем подготовки, мышления, образования, которые 

знают, как его эксплуатировать.  

Желаю участникам конференции продуктивной работы в разработке 

новых решений по подготовке рабочих профессий и согласовании единой 

научной и практико-ориентированной позиции в понимании основных 

направлений практической реализации задач проекта 

«Профессионалитет». 

Директор по персоналу ОАО «Уральский трубный завод»  

Е. С. Захаров  

  


